

Considera Moscú antirrusa la política del COI



María Zajárova

Sochi, Rusia, 7 mar (PL).- El Comité Olímpico Internacional (COI) adopta una política nacionalista y rusofóbica, declaró la portavoz del Ministerio de Asuntos Exteriores de Rusia, María Zajárova, durante

una intervención en el contexto del Festival Mundial de la Juventud.

«Ahora nos enfrentamos a una situación paradójica en la que aquellos que son responsables del movimiento olímpico mundial y deben preservarlo, protegerlo, por no hablar de desarrollarlo y fortalecerlo, lo están destruyendo ellos mismos», expresó la diplomática, citada por la agencia RIA Novosti.

Zajárova agregó que “si supiéramos que esta es una posición, aunque parcial, pero de principios del COI hacia los países involucrados en conflictos, entonces de alguna manera se podría entender».

«Miren cuántos conflictos hay en el mundo, y qué sangrientos, crueles y terribles son. Conflictos que literalmente ponen a la gente en un estado de estupor. Oriente Medio es un ejemplo de esto. ¿Y dónde está el COI con su supuesta adhesión a los principios?», apuntó.

Y añadió que esto solo prueba que no se trata de una posición de principios, sino de un comportamiento específico de algunas personas en el COI, que por alguna razón decidieron politizar el Comité.

“Así que lo que están haciendo es una política exclusivamente nacionalista contra el pueblo de nuestro país. Una política rusofóbica y antirrusa. No hay otra explicación para semejantes acciones», aseveró la diplomática.

El Festival Mundial de la Juventud se celebra en la ciudad de Sochi hasta el 7 de marzo, con la participación de más de 300 mil representantes de unos 190 países.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/349050-considera-moscu-antirrusa-la-politica-del-coi>



Radio Habana Cuba